



石原橋下の釣人 Fishing under the Ishihara bridge ...

© photo by Isao Yoshida

よいことのために手を取りあおう Unite for Good

RI会長 フランチェスコ・アレツツオ

第2570地区ガバナー 坂口 孝
第3グループ
ガバナー補佐 高橋 和男

クラブ強化と活性化のために行動してください!

第3178例会 2025.7.9

天候 晴 (NO.62-02)

会長 中里忠夫 幹事 都築敏夫

例会日 水曜日(12:30~13:30) 当番 本橋君、森田君

例会場: ホテル・ヘリテイジ飯能sta.

☎ (042) 975-1313 〒357-0038 飯能市仲町11-21

事務局: 飯能商工会議所内 〒357-0032 飯能市本町1-7

☎ (042) 973-1661 FAX (042) 973-1662

<http://www.hanno-rc.org/>
E-mail hannorc@hanno.jp

- ・点鐘 中里忠夫会長
- ・ソング 我等の生業
- ・ビジター 2025-2026年度国際ロータリー
第2570地区第3グループ
ガバナー補佐 高橋和男様(所沢西)



高橋和男ガバナー補佐

見るだけでその人の感情が読み取れるという研究について。海外でも研究発表されているそうです。入間南RCが世話クラブとのこと。そういう方が空いておられたら、皆さんの前でお話をしてもらつたらいいのではないかなという気が致しました。

【会長報告】

暑さが続いておりますので皆様も体調に気をつけて頂きたいと思います。

本日、高橋ガバナー補佐にはMUということで来て頂きました。よろしくお願ひ致します。

昨日、都築幹事と日高RCに新年度のご挨拶に行って参りました。温かく迎えて頂き、非常に楽しい時間を過ごしてきました。

「年度計画書」を本日お配りしました。遅れてしまつて申し訳ございませんでした。お詫び申し上げます。

先日の日曜日、米山記念奨学委員会のセミナーに前島委員長と参加。今年度は奨学生の申し込みが少なく、世話クラブの申し込みをしたクラブが断られるという状況だったそうです(奨学生15名に対し申し込みが16クラブ程)。セミナーでは毎年、奨学生による3分間スピーチが行われるのですが、今年度はレベルが高く、特に韓国からの奨学生で早稲田大学に通っている方のスピーチには驚きました。日本語はペラペラ、内容は、眼の瞳孔を

【幹事報告】

「年度計画書」を配付しました。印刷ミスがあり1週間程配付が遅れ、誠に申し訳ございませんでした。希望した色はもう少し明るいオレンジだったのですが技術的に無理とのことでこの色で妥協した次第です。オレンジ色は会長の熱い思いを表したもので、ある球団のイメージカラーとは関係ございません(笑)。6月8日にRI会長予定者が辞任され、すでにメッセージの印刷がされていた3頁分が急遽削除されたため白紙になっております。新たなRI会長はフランチェスコ・アレツツオ氏というイタリアの方です。メッセージが印刷されましたら配付しますので、白紙の頁に貼つて頂きたいと思います。本日、第1回理

事会議事録を配付。ご確認ください。本日と7月23日はクラブ協議会です。各委員長、発表をお願いします。7月16日は休会。7月5日(東松山・紫雲閣)、年度はじめの地区役員合同会議に大崎、服部、前島会員と私で出席。7月RIレートは1ドル145円。

【委員会報告】

◎会報・広報委員会

本間君

本日配付の会報は、RI会長辞任の関係でヘッド部が空白になっております。次号からは埋まる予定です。よろしくお願いします。

◎ロータリー財団委員会

小川君

早くも財団にご寄付を頂きました。**土屋崇**会員からです。円安の中1,000ドルは大金です。心から御礼申し上げます(拍手)。

◎親睦活動委員会

鈴木(勝)君

9月13日(土)飯能グリーンCCにて親睦ゴルフを開催。8組32名の予定です。皆様のご参加をお待ちしております。「暖らん」にて表彰式・懇親会。懇親会のみの参加も可。9月17日(水)ヘリティージ飯能にて夜間例会、18時点鐘。新年度初の夜間例会ですので是非参加頂ければと思います。申し込みは8月6日までですが早めにお願い致します。

◎前年度出席向上委員会

鈴木(勝)君

本日、前年度出席100%達成の方に記念品を配付しました。合計24名という多くの方に達成して頂きました。ご協力大変有難うございました。

◎60周年記念委員会〈会計〉

市川君

「記念誌」の発行をもって全ての事業が終了しました。決算を組まなければならないので未清算の経費等は至急事務局に提出し、ご清算をお願いします。ご協力よろしくお願い致します。

【出席報告】無届欠席0 大野(泰)出席向上委員長

会員数		当日	
全数	対象	出席数	出席率
68名	4名	60名	88.24%

【M U】

7月5日(地区) 大崎君、前島君、都築君

7月6日(地区) 中里(忠)君、前島君

7月8日(日高) 中里(忠)君、都築君

【S A A 報告】

◎ニコニコBOX

・高橋ガバナー補佐様、ご来訪有難うございます。
服部副会長

本日計5,000円、累計額73,000円。

◎23日例会当番は町田、皆川会員です。

・閉会点鐘 中里会長

《第62期 第1回クラブ協議会(2)》

司会: 中里会長

◎中里昌平クラブ戦略計画委員

(島田秀和委員長の代読)



2020-2021年の田辺会長年度に当委員会は発足致しました。①クラブ戦略計画の立案協議、②クラブの管理運営に関して随時管理、監督助言を行なう、③役員選考委員会の選考基準を検討する、④ガバナー、ガバナー補佐を擁立できるための対策を検討、⑤地区委員出向に関する基準を検討する、以上の事業方針によりスタートし、5年の年月が経過致しました。その間、コロナ禍の中でも各年度の会長・役員さんが大変苦労されながら会員数を維持し、事業も順調に推移し、飯能RCは地区内でも確固たる位置付けであります。昨年度60周年記念式典も盛大に行われました。60周年を終え、新たな歩みの指針を示す大事な年と考えます。5年前の発足時の事業指針を基に、飯能クラブの地区内で唯一の汚点であるガバナー輩出、クラブ内新旧会員の交流等を中心に活動し、クラブ内で存在感ある委員会を目指したいと考えております。会員の皆様のご指導ご協力をよろしくお願い致します。

島田委員長の下、私と新井景三委員と進めて参ります。

いつも余計なことを言っています。今年度、吉田行男職業奉仕委員長が「四つのテスト」のソングを始められ大変喜んでおります。このソングを始めたのは島田会長年度で私が職業奉仕委員長の時でした。歌ならば新しい方でもすぐに覚えられるのではないかということで始めたのですが、ちょうど7年前になります。先週は坂本会員が名指揮で大変結構だったと思います。MUに行かれるに分かること思うのですが、都内のクラブには大体ソングリーダーがついています。古い話ですが私が東京RC、帝国ホテルにMUに行った時はソングリーダーが藤山一郎さんでした。

都内にMUに行きますと芸能人によく会います。丸の内、東京会館では池部良さん、上野の精養軒では牟田悌三さんにお会いしました。MUに参りますとRCのことをいろんな形で覚えることがあります。「欠席したらMU」をお勧め致します。

◎土屋 崇クラブ奉仕委員長



細田吉春、半田武、増島宏徳委員と担当。「クラブ管理運営委員会」は「クラブ戦略計画」「クラブ奉仕」「出席向上」「プログラム」「ロータリー情報」「親睦活動」の各委員会の上に立つ形になっていますが、実際

クラブの活動というのは各委員会が率先してやってくださるということでございますので私の方からあれやれ、これやれと言うことはまずございませんし、具体的にクラブ奉仕委員会として何かをやるということではないのですが、極力、各委員会と協力しながら、連絡を取り合いながら、クラブの運営に関して協力していきたいと思っておりますので、1年間よろしくお願ひ致します。

◎大野泰規出席向上委員長



森田美明、佐々木翔委員と担当。今年度は出席率の向上を目指して会員の皆様に例会の魅力や楽しさを伝えていくよう努めて参りたいと思います。各委員会の皆様との交流を深めて、全ての会員が出席し易い、そんな

環境づくりに努めていきたいと思っております。1年間よろしくお願ひします。

◎坂本淳二プログラム委員長



町田誠一、内沼博史委員と担当。長年、親睦活動委員をやっておりましたので「私と言えば親睦」というイメージがついていると思いますが(笑)、プログラムの方でこの1年間お世話になります。例会はRCの心臓部で

あります。年間のスケジュールを組んで、その中でも例会での卓話は各委員長様にお願いすることも多いわけですけれども、皆さんが楽しく、たまには刺激があり、行ってみたいなと思うような講師にもお願いをしていきたいと

いうふうに考えております。イニシエーション・スピーチではそれぞれの会員の皆様が自分の生業とか生き立ちとか、いろいろお話を頂きましたが、このプログラムの中の例会卓話でも、会員皆様の仕事の話とか、皆が共有できる、ためになる話も交えてやって頂きたいと考えております。詳細については年次計画に出ておりますのでご覧頂ければと思います。1年間どうぞよろしくお願ひします。

◎矢島高明ロータリー情報委員長



馬場正春、森健二委員、直近3年のパスト会長で担当。主に、新入会員ならびに入会3年未満の会員とのコミュニケーションを図りながら、RCの楽しさや歴史、奉仕の理念、RCの目的といった情報を提供して、一日でも早く当クラブに馴染んで頂くよう関係各委員会等の協力を得て、次の3つの事項を実施して参ります。

①入会3年未満の会員を対象とした炉辺会談を実施し、RCの知識と精神および責務を理解してもらう。②例会をはじめとするクラブの活動や、地区、第3グループ等が主催する地区大会、IM、その他の会合等への参加を促す。③親睦活動委員会が主催する諸行事への積極的な参加を呼びかけ、会員との交流機会を提供し、RCを身近に感じ、クラブ活動への参加が楽しいと1日でも早く思えるように促す。皆様のご協力を得ながら一助になるよう計画して参ります。どうぞ1年間よろしくお願ひ申し上げます。

◎鈴木勝彦親睦活動委員長



皆川豪、岩泉憲、鎌田泰由、平沼弘也、小崎都雄、馬場正春委員と担当。今年度の主な行事として、日高RCとの合同開催を含めて4回の夜間例会を担当するほか、本日配付した9月の親睦ゴルフ、5月には親睦家族旅行を企画する予定であります。各事業の中で会員の皆様が親睦をますます深めることにより、一段と内容の濃いクラブ活動の補助ができますよう努力していきますので、たくさんの方のご参加をお願い致します。まずは会長幹事のお考えをしっかりと聞きながら、その意向に沿うよう、1年間、委員会メンバーも楽しみながら頑張っていきます。拙い、経験不足の委員長でございますが、何かお気づきの

事項等ございましたら、何時でもお聞かせください。また、お問い合わせ等ございましたら、お問い合わせください。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

ことがございましたら皆様からどんどんご意見頂ければと思いますので、何卒1年間よろしくお願ひ致します。

◎吉田行男職業奉仕委員長



大附富義、木川一男、中川律子委員と担当。ご自分の職業を社会奉仕の一翼としてとらえて頂き、それぞれがご自分のお仕事に誇りをもち、普段の仕事がRCの社会奉仕に強く繋がっていることを、今年度、再認識して

頂くよう、事業に取り組んで参りたいと思います。活動計画の1つは、毎月第1例会の「四つのテスト」を歌で行うことです。新人の方は馴染んでない方もいらっしゃるかと思いますが、YouTubeで「ロータリーソング」を引くと、曲と歌詞が流れてきますので一度聴いて頂けたらと思います。前奏がありまして歌に入りますので大きな口を開けて歌って頂けたらと思います。小学校の時、合唱クラブで藤田先生によく言われました。「歌を歌う時ははつきりと大きく口を開けて歌ってください」。今年度はそれで実施したいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

◎神田敬文社会奉仕委員長



加藤義明、鈴木康弘、志岐祐二、望月潔委員と担当。当委員会は「奉仕プロジェクト委員会」という大きな枠組みの中の1つで、そこには「職業奉仕」「社会奉仕」「環境保全」「国際奉仕」「青少年奉仕」の5つの委員会

があり、今年度はこれらが一緒になって活動していくことになります。2025-2026年度のRI会長は「皆様に分かるような活動をしようじゃないか」ということで、RI第2570地区・坂口ガバナーも「クラブ強化と活性化のために行動してください！」、中里会長も「地域社会に直結したプロジェクト」を推進すると仰っています。特に、飯能RCが地域の人に望まれて、地域社会で存在感が高められる事業を構築していきたいということですので、飯能RCが地域で存在感のある事業を進めるための1年にしていきたいと思います。「奉仕プロジェクト委員会」の5委員会と一緒に活動して参る所存ですので、どうぞ1年間よろしくお願ひ致します。

◎鳥居 崇環境保全委員長



吉澤文男、福地義夫委員と担当。中里会長の方針に沿いながら、また、先程の神田委員長と協力しながら務めて参りたいと思っております。メイン事業としては「飯能新緑ツーダーマーチ」になると思うのですが、新しい取り組みとして、私の本業でもあります「飯能市クリーンセンター」の見学会は、身近な環境を知るということで実施できればいいなというふうに思っております。1年間どうぞよろしくお願ひ致します。

◎本間由也会報・広報委員長



秦誠、田中健一委員と担当。今年度の活動方針としては、新入会員も含めた全ての会員が「飯能RCに入って良かった」と満足できるように①会員同士の更なる理解を深めること、②会員同士が容易に連携を図ることを目標に活動したいと考えています。また、そのようなRCの活動内容を地域の方により理解して頂けるような対外的な活動をしたいと考えています。具体的には①会報の充実、②会員情報の発信方法の検討ということで、会報に会員の情報を載せたりとか、ウェブ上に会員の情報を載せたりということができないかなと考えています。また、③飯能市等のイベントへの参加、④地域メディアを活用した積極的な情報発信、⑤飯能RCのウェブサイトの充実ということを通じて「RCはこういう団体だよ」というのを分かってもらい易い媒体にしていきたいと思っています。

今年度どこまでできるかということはあるのですが、⑥SNS等を利用した活動も、もうちょっとできないかなというのも考えていきたいと思います。先日Facebookを見ていましたら前島会員の笑顔がRCのところで出てきて、「ああ、いろんな活動をやっていらっしゃるんだな」と思いました。是非、諸先輩方にSNSの使い方も含めて学びながら、充実した会報・広報委員会活動にしたいと思っています。よろしくお願ひ致します。

